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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  長良高等学校 学校運営協議会 （第３回） 

 

 

２ 開催日時  令和６年２月８日（木） １３：３０～１４：３０ 

 

 

３ 開催場所  長良高等学校 会議室 

 

 

４ 参 加 者  会  長  安藤 剛   同窓会副会長（３０期同窓生）     

                副 会 長    三井 栄   岐阜大学システム経営学環 教授 

                委  員    有田 誠二    本校３９期同窓生（欠席） 

                            平岩 徹     岐阜市立東長良中学校 校長 

    福島 明美  本校４０期同窓生（欠席） 

                            増田  勝美   長良東自治会連合会 会長 

水谷 里佳    令和５年度 ＰＴＡ２年学年委員長（欠席） 

    山本 徳恵  令和５年度 ＰＴＡ３年学年委員長 

                                                                 

              学 校 側    後藤 周太郎    校長 

                         川瀬 隆      教頭 

                            関谷 十糸子  教頭 

              尾関 香織   教務主任 

    箕浦 誠    進路指導主事 

                            齋藤 昌彦      生徒指導副主任 

 

 

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）令和５年度 岐阜県立長良高等学校「自己評価」について 

 （２）令和５年度 岐阜県立長良高等学校 各分掌の「指導方針と重点目標」について 

   ①教務部  

   ②生徒指導部 

   ③進路指導部 
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６ 意見聴取 

意見１：高校の授業もどんどん探究型の学びに変化していると感じている。 

意見２：スクール相談員の常駐などで、生徒に寄り添うことができてよい。 

意見３：部活動の在り方は岐路に立っているが、長良高校は活動が充実していてよい。 

意見４：今の生徒の学校に対する本音、問題意識を聞いてみたい。 

意見５：「長良スタイル」について、根気よく丁寧な指導が、生徒にとってとてもありがた 

い。 

    意見６：高校の授業進度が早いことに驚いている。 

意見７：ＩＣＴについては、無理のない範囲で進めていくことがよい。 

意見８：生徒同士のグループディスカッションなどの経験がたくさんあるとよい。柔軟な対 

応力を身に着けることが必要である。 

    意見９：早期から大学見学会に参加したり、大学生と接することで大学入学後のイメージが 

わき、学習に対する姿勢が変化する。 

    意見 10：遅刻が減っている。 

 

６ 会議のまとめ 

 ・心のケアなどについて、学校全体で諸策の対応を図りたい。 

・学校だけではなく、社会人になっても成長していけるような教育の実践を目指したい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


